

Cuba reafirma voluntad de cooperar en investigación sobre salud de diplomáticos EE.UU.



Rodríguez afirma que Cuba cumple con la obligación de proteger la integridad, dignidad y normal funcionamiento de cualquier misión diplomática, su personal y las familias. Foto: Archivo

La Habana, 30 oct (Red Web) El titular del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba (Minrex), Bruno Rodríguez reafirmó este viernes en su cuenta en Twitter, que el país mantiene la voluntad de cooperación efectiva en la investigación de los alegados incidentes de salud de diplomáticos en La Habana.

Igualmente sostiene que el gobierno de EE.UU. rehusa compartir información mientras continúan las especulaciones sin evidencia científica y políticamente motivadas.

El Departamento de Estado y la Embajada de EE.UU. en La Habana informaron al Minrex, el 17 de febrero de 2017, de la ocurrencia de presuntos ataques acústicos entre noviembre de 2016 y esa fecha.

Desde entonces, la administración estadounidense persiste en que Cuba no es una plaza segura para su personal diplomático, pretexto empleado para deteriorar las relaciones entre ambos Estados.

La máxima dirección del Gobierno cubano indicó un pormenorizado estudio científico sobre el tema, e investigadores demostraron que no hubo ni ataque ni acto deliberado.

El jefe de la diplomacia cubana ha ratificado reiteradamente que la mayor isla de las Antillas cumple de manera estricta con la obligación de proteger la integridad, dignidad y normal funcionamiento de cualquier misión diplomática, su personal y las familias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/238309-cuba-reafirma-voluntad-de-cooperar-en-investigacion-sobre-salud-de-diplomaticos-eeuu>



Radio Habana Cuba